

Estrenarán documental de cineasta argentina en homenaje a Hugo Chávez



La Habana, 2 marzo- El documental *Chávez infinito: un líder del pueblo y para el pueblo*, de la argentina María Laura Vásquez, se estrenará el próximo domingo en la cadena Telesur, en el cuarto aniversario del fallecimiento del líder.

La premiére del audiovisual coincidirá además, con una Cumbre del ALBA, Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América, anunciada recientemente por el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, dirigida también a rendir tributo al extinto comandante Hugo Chávez.

En una entrevista realizada a la documentalista argentina por el periodista Leandro Albani, y publicada en *Resumen Latinoamericano*, destaca que en el cortometraje sobresalen los sentimientos más profundos y genuinos de los más humildes para una persona -Chávez- que, por primera vez, los representaba sin mediaciones.

El documental *Chávez infinito* se construye -en opinión de Albani- a través de ocho personas que cuenta sus historias con el líder venezolano 'desde un lugar de amor, respeto y conmoción, por fuera de las conocidas consignas repetitivas y vacías.

Estuve en Venezuela en el 2013 -recuerda la directora argentina-, unos meses después del fallecimiento de Chávez, y me impactaron mucho los relatos de los venezolanos de cómo vivieron el día de su muerte.

Me resultó profundamente conmovedor -añade- escuchar cómo ellos hablaban de Chávez como si fuera un amigo o un hermano con el que habían compartido más de una década, y contaban si lo habían visto, qué les había pasado cuando Chávez decía tal o cual cosa. Y ese vínculo tan hermanado entre ese pueblo y Chávez me llevó a tener la necesidad de contar ese vínculo'.

Según la directora del documental, su nuevo film se despegó de cuestiones más teóricas, por eso Chávez Infinito 'no es un análisis histórico-político de lo que significó para Latinoamérica o para la política petrolera mundial, sino que es una visión desde el mismo pueblo y desde lo emocional'.

Del comandante Hugo Chávez, María Laura Vásquez cuenta que tuvo la experiencia 'de verlo en varias oportunidades. Capaz es poco político lo que digo, pero era un ser de luz absoluto.

Para mí enfatizó la cineasta- fue un maestro en todos los sentidos de la palabra, por lo que decía, por lo que hacía y por lo que sentí las veces que estuve cerca de él. Era un tipo energéticamente arrollador, apabullante, magnético, fantástico'.

El comandante Hugo Rafael Chávez Frías, nació en Sabaneta, estado de Barinas, el 28 de julio de 1954, líder del Movimiento Quinta República desde su fundación, en 1997, y presidente de la República Bolivariana de Venezuela desde el 2 de febrero de 1999 hasta su fallecimiento el 5 de marzo de 2013.

Fue uno de los líderes revolucionarios más prestigiosos en los últimos años en América Latina, promovió la cooperación en América del Sur y el Caribe y tuvo un protagonismo decisivo en la creación de importantes agrupaciones continentales y regionales como el ALBA, Mercosur, la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur) y la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), entre otras.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/123109-estrenaran-documental-de-cineasta-argentina-en-homenaje-a-hugo-chavez>



Radio Habana Cuba